



Con el Corredor Interoceánico, y los trenes Istmo y Maya, el presidente AMLO coloca a Veracruz en la competencia global: Sergio Gutiérrez Luna

El Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT) y la red de los trenes “Istmo” y “Maya” -obras emblemáticas del presidente Andrés Manuel López Obrador- son ejes para el desarrollo de Veracruz y del sureste mexicano que resuelve demandas de empleo y logística de transporte, además de aprovechar una ventana de oportunidad única en el comercio global.

El diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, expresó que las obras de rehabilitación de los trenes “Coatzacoalcos” e “Istmo”, que se enlazan con el “Maya” y enlazan Veracruz, Tabasco, Oaxaca, Chiapas, le dan conectividad ferroviaria al sureste del país.

<https://formato7.com/2023/03/20/con-el-corredor-interoceanico-y-los-trenes-istmo-y-maya-el-presidente-amlo-coloca-a-veracruz-en-la-competencia-global-sergio-gutierrez-luna/>